



IDN/ANTARA

## PEMBUKAAN MUSYAWARAH NASIONAL DAN KONFERENSI BESAR NU

Presiden Joko Widodo (kelima kiri) didampingi Rais Aam PBNU Miftachul Akhyar (keempat kiri), Ketua Umum PBNU Yahya Cholil Staquf (kedua kanan), Ketua DPR Puan Maharani (ketiga kanan), Mensesneg Pratikno serta pengurus PBNU memukul rebana saat membuka Musyawarah Nasional Alim Ulama dan Konferensi Besar Nahdlatul Ulama 1445 H/2023 M di Pondok Pesantren Al-Hamid, Cipayang, Jakarta Timur, Senin (18/9). Kegiatan yang diikuti oleh para kader NU tersebut mengangkat tema Mendampingi Umat Memenangkan Masa Depan.

# Menteri Bahlil Tegaskan Investasi di Pulau Rempang Harus Berjalan

Banyak kerugian, baik dari segi pendapatan pemerintah maupun perekonomian masyarakat, jika investasi di Pulau Rempang tak direalisasikan.

**JAKARTA (IM)** - Menteri Investasi/Kepala Badan Koordinasi Penanaman Modal (BKPM) Bahlil Lahadalia menegaskan, investasi

di Pulau Rempang, Batam, Kepulauan Riau, harus tetap berjalan. Investasi tersebut diperlukan untuk menggerakkan roda ekonomi

dan penyerapan tenaga kerja.

"Investasi itu bukan seperti menanam buah dari sebuah pohon. Kita ini berkompetisi. FDI (Foreign Direct Investment/ Penanaman Modal Asing) global terbesar itu sekarang ada di negara tetangga, bukan di negara kita. Ini kita ingin merebut investasi untuk menciptakan lapangan pekerjaan. Kalau kita tunggunya terlalu lama, emang dia mau tunggu kita. Kita butuh mereka, tapi juga kita harus

harga yang di dalam," kata Bahlil menegaskan dalam keterangan resminya, Senin (18/9).

Menurutnya, akan banyak kerugian yang akan dirasakan, baik dari segi pendapatan pemerintah maupun perekonomian masyarakat jika potensi investasi tersebut tidak berhasil direalisasikan.

"Ini investasinya total Rp300 triliun lebih, tahap pertama itu Rp175 triliun. Kalau ini lepas, itu berarti potensi pendapatan

asli daerah (PAD) dan penciptaan lapangan pekerjaan untuk saudara-saudara kita di sini itu akan hilang," ujar Bahlil.

Namun Bahlil juga menegaskan, pentingnya untuk memenuhi hak-hak masyarakat Rempang terkait dengan pemindahan warga Pulau Rempang ke Pulau Galang, Batam, Kepulauan Riau.

Merespon protes sebagian

▶ Bersambung ke hal 11

## FBI Bantu Cari Buronan KPK Kirana Kotama

**JAKARTA (IM)** - Plt Deputi Penindakan dan Eksekusi Komisi Pemberantasan Korupsi (KPK) Asep Guntur Rahayu mengatakan, FBI akan membantu Indonesia untuk mencari salah seorang buron yang sudah masuk Daftar Pencarian Orang (DPO) KPK, Kirana Kotama.

Perlu diketahui bahwa Kirana Kotama telah mendapatkan status permanent resident di salah satu negara di luar Asia.

"Mereka akan membantu, begitu. Tentu dia sudah punya permanent resident di sana. Kita informasinya (FBI) akan membantu," kata Asep Guntur Rahayu kepada wartawan, Senin (18/9).

Kirana Kotama merupakan tersangka pemberian hadiah

terkait penunjukan Ashanti Sales sebagai agen eksklusif PT PAL Indonesia (persero) dalam pengadaan Kapal SSV untuk pemerintah Filipina tahun 2014. Sementara dengan status permanen residen, Kirana Kotama jadi lebih mudah dilacak. Oleh karena itu, KPK berkoordinasi dengan kepolisian lintas negara untuk menangkap buronan tersebut.

"Kita juga mempergunakan koordinasi dengan komunikasi dengan NCB-nya Mabes Polri untuk ada yang disebut dengan police to police. Jadi, polisinya Indonesia dengan polisinya Amerika, itu sudah ada kerja

▶ Bersambung ke hal 11

## DKI Berubah Jadi DKJ, Warga Jakarta Siap-siap Mencetak Ulang E-KTP

**JAKARTA (IM)** - Dinas Kependudukan dan Pencatatan Sipil (Disdukcapil) DKI mengumumkan, warga Jakarta harus melakukan cetak ulang e-KTP-nya setelah Jakarta tak lagi menyandang status Daerah Ibu Kota.

Setelah Ibu Kota Republik Indonesia pindah ke Nusantara, Kalimantan Timur, status Jakarta akan berubah dari Daerah Khusus Ibu Kota (DKI) menjadi Daerah Khusus Jakarta (DKJ).

"Diperkirakan untuk tahun 2024 kebutuhan blangko di DKI dengan wajib KTP kita 8 juta," kata Kadis Disdukcapil DKI

Jakarta, Budi Awaluddin dalam keterangannya, Senin (18/9).

Dirjen Dukcapil akan mengirimkan surat ke Penjabat (Pj) Gubernur DKI Jakarta, Heru Budi Hartono, terkait blangko KTP untuk melakukan hibah sebanyak 3 juta keping untuk kesiapan 2024.

"Oleh karena itu, Dirjen Dukcapil akan bersurat ke Pj Gubernur terkait blangko KTP untuk melakukan hibah sebanyak 3 juta keping untuk kesiapan 2024. Mudah-mudahan ini bisa disetujui karena ini untuk kepentingan masyarakat," ujarnya.

Budi juga berharap Komisi A DPRD DKI Jakarta bisa menyetujui anggaran tinta untuk melakukan pencetakan e-KTP massal yang akan dilakukan setelah Rancangan Undang-undang (RUU) DKJ disahkan.

Lebih lanjut, Budi menambahkan bahwa saat ini ketersediaan blangko terbatas. Namun pihaknya telah melakukan pendataan untuk menghitung jumlah calon DPT yang akan berusia 17 tahun sebelum Feb-

▶ Bersambung ke hal 11

## Sosok Nur Utami Selebgram Makassar Anggota Jaringan Narkoba Fredy Pratama

**JAKARTA (IM)** - Bareskrim Polri menetapkan selebgram asal Makassar, Nur Utami Saru, sebagai tersangka terkait jaringan narkoba Fredy Pratama. Nur Utami kini ditahan di Rutan Bareskrim Polri.

Wakil Direktur Narkoba Bareskrim Polri Kombes Jayadi mengatakan, Nur Utami ditetapkan sebagai tersangka dalam kasus pencucian uang. Nur Utami diduga menikmati hasil tindak pidana narkoba yang dilakukan oleh suaminya.

"NU sudah ditetapkan sebagai tersangka TPPU dan telah dilakukan penahanan di

Rutan Bareskrim," kata Jayadi kepada wartawan, Senin (18/9).

Secara detail, Kombes Jayadi menjelaskan peranan Nur Utami di jaringan narkoba Fredy Pratama sebagai menampung uang hasil kejahatan dari penjualan narkoba.

Nur Utami juga diduga menggunakan hasil narkoba untuk membeli sejumlah barang bermerek hingga lahan.

"Peran yang bersangkutan adalah menampung hasil penjualan narkoba yang kemudian dibelanjakan dalam bentuk

▶ Bersambung ke hal 11



IDN/ANTARA

## PENANDATANGANAN KONTRAK PAYUNG PENGADAAN LOGISTIK PEMILU 2024

Deputi Bidang Dukungan Teknis KPU Eberta Kawima (kiri) bersama Plt Deputi bidang Transformasi Pengadaan Digital LKPP Fadli Arif (ketiga kanan) dan pihak swasta menandatangani Kontrak Payung Konsolidasi Pengadaan Logistik Pemilu 2024 Tahap I di Gedung LKPP, Jakarta Selatan, Senin (18/9). Komisi Pemilihan Umum (KPU) bersama Lembaga Kebijakan Pengadaan Barang dan Jasa Pemerintah (LKPP) dan sejumlah pihak terkait melakukan penandatanganan kontrak pengadaan logistik Pemilu 2024 diantaranya kotak suara, bilik suara, dan tinta segel.

**Yayasan Tzu Chi Indonesia**  
Malapetaka dan bencana yang melanda dunia, sebagian besar merupakan hasil perbuatan orang-orang yang sehat jasmaninya, namun cacat rohaninya. (Master Cheng Yen)

**intiland**

**Bagus Papi KIDS Surgical Mask**  
Masker anak nyaman digunakan sehari-hari  
**Masker Anak BFE\* ≥ 98%**  
\*Sesuai Standarisasi EN14683:2019  
**3Ply Masker**  
Nyaman dipakai seharian

**ASALTAU!**  
PK Ditolak, Antam Wajib Ganti 1,1 Ton Emas ke Pengusaha Surabaya



PT Aneka Tambang Tbk (ANTM) atau Antam kembali kalah melawan konglomerat asal Surabaya, Budi Said. Mahkamah Agung (MA) menolak peninjauan kembali (PK) yang diajukan Antam.

Dengan ditolaknya permohonan PK tersebut, maka putusan kasasi yang diajukan Budi Said, telah berkekuatan hukum tetap.

▶ Bersambung ke hal 11

## Wanita Ini Disuruh Berhenti sebagai Polisi karena Terlalu Seksi



**POLWAN** ini dijuluki sebagai polwan terseksi. Gara-gara pesonanya, komandannya meminta agar berhenti menjadi polisi karena dinilai terlalu cantik dan seksi.

Polwan ini bernama Adrienne Koleszar. Dia adalah satu satu dari banyak sekali polwan cantik. Ia bertugas di Jerman. Adrienne mulai mendapat atensi publik setelah foto-fotonya

▶ Bersambung ke hal 11

**ACE**  
The helpful place.

**BANK MAYAPADA**  
Melayani Dengan Komitmen

KursRupiah		
MATA UANG	JUAL	BELI
USD	15.381,00	15.357,00
SGD	11.304,00	11.274,00
AUD	9.945,00	9.895,00
HKD	1.997,00	1.937,00
EUR	16.589,00	16.339,00
GBP	19.269,00	18.999,00

Senin 18 September 2023 16:00 WIB